Gedenkausfahrt Michael Kastner am 23. Juli 2022

Bei einigermaßen gutem Wetter trafen wir uns um 8:30 Uhr wieder am Friedhof von Wartberg ob der Aist, um gemeinsam an unseren verunglückten Michael zu gedenken.



Anschließend fuhren wir über Tragwein, Bad Zell, Königswiesen über Linden nach Bärnkopf in Niederösterreich, wo wir eine Kaffeepause im Gasthaus Wackelstein einlegten.



Nach einem Spaziergang zum nahegelegen Schlesingerteich fuhren wir wieder los.



Weiter ging es über "Haruckstein" nach Waldhausen, Sarmingstein nach Grein zum "Schörgi" um ein Eis zu genießen.

Zurück ging es nach Gallneukirchen zu unserem Clubkollegen Dietmar, wo wir mit Weißwurst, Bier, Kaffee und Kuchen köstlich bewirtet wurden. Herzlichen Dank für die Einladung!





Vielen Dank für die Anteilnahme zur Gedenkfahrt von Michael!